

Fecha <b>15.01.2010</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>1-2</b>
----------------------------	-----------------------------	----------------------

CONSULTE LISTA DE CENTROS DE ACOPIO

## SOLIDARIDAD CHILANGA

La sociedad civil capitalina se vuelca a los puntos de donación de víveres, enseres básicos y medicamentos para enviar a la población afectada por el sismo en Haití. Las instalaciones de la representación diplomática de esa nación en el DF terminaron el día saturadas.

# Tienden puentes de ayuda del DF a Haití

## Comenzó la instalación de centros de acopio en toda la ciudad

POR KENYA RAMÍREZ, ARTURO PÁRAMO Y JUAN PABLO REYES

**L**os habitantes de la Ciudad de México nuevamente respondieron al llamado de solidaridad, ahora con el pueblo haitiano, para aportar víveres en diferentes centros de acopio, **Excélsior** instaló uno en sus oficinas de Bucareli 1.

Desde las 9:00 horas de ayer comenzó a operar un centro de recepción de ayuda para las víctimas del terremoto en Haití a un costado de la Catedral Metropolitana, bajo la coordinación de la Secretaría de Protección Civil del gobierno capitalino.

En las primeras cinco horas de trabajo se habían presenta-

do al lugar más de 100 personas, de todas las edades, así como algunos extranjeros, quienes dieron su "granito de arena" para auxiliar al pueblo haitiano.

"Vine para cooperar porque la gente de allá y los bebés se han quedado sin pañales y sin agua", dijo el pequeño Ricardo Noé Leal, de ocho años de edad, quien cooperó con paquetes de pañales, jabón y agua embotellada.

Un grupo de voluntarios se acercaba a los transeúntes para pedir que cooperaran con "algo" para ayudar a las víctimas.

Algunas personas se detenían para observar en los carteles colocados en las carpas del centro de acopio las necesidades del pueblo haitiano, mientras que otros continuaban su camino sin inmutarse.

"Ayudo porque somos seres humanos y debemos apoyarnos unos a otros en momentos difíciles, traje unos frijoles y azúcar" comentó Pedro Lauro Hernán-

dez, de 50 años aproximadamente, quien llegó a pie al lugar.

Arturo Govea descendió de su automóvil para entregar alimentos contenidos en latas des-tapa fácil.

Juan Vila, Jefe de la Unidad Departamental de Seguimiento de emergencias Mayores de la Secretaría de Protección Civil del DF, explicó que se contabilizaron en toda la ciudad más de 12 toneladas de ayuda humanitaria para Haití, luego del sismo del 12 de enero.

Solicitó que no se hagan donaciones de ropa, ya que la embajada del país caribeño está buscando conseguir vestimenta nueva donada por alguna fábrica o tienda.

El centro de acopio estará en funcionamiento desde las 9:00 horas y finalizará su actividad alrededor de las 18:00 de la tarde, hasta nuevo aviso.

**Ayudan delegaciones**



Como la Embajada de Haití está a su máxima capacidad en la recepción de víveres, la delegación Miguel Hidalgo apoya desde ayer con vehículos de carga, para el traslado de la ayuda humanitaria a la sede de la Cruz Roja de Polanco.

La delegación Cuauhtémoc informó que los víveres que recibirá en su explanada serán enviados directamente a la Embajada de Haití, en tanto que en Coyoacán se abrirá un centro de recepción de ayuda en el Centro de Desarrollo Comunitario Ana María Hernández, en el Barrio de La Concepción.



## APOYO

Para hacer aportaciones en dinero:

- Cuenta Protección Civil de Haití en el Banco HSBC, con número 4042482604 y clabe interbancaria 021180040424826046.
- Cruz Roja Mexicana Cuenta número 0404040406, Bancomer (sucursal 683). Clabe 012180004040404062.
- UNICEF Cuenta número 1976039404 de Banamex. Número de referencia 0001001619, sucursal 197, a nombre del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia. Clabe 002180019760394046.

En centros de acopio se recibe:

- Alimentos enlatados y abrelatas.
- Frijol, arroz, aceite y azúcar.
- Cereal y galletas.
- Agua embotellada
- Medicinas no caducas (anti diarreicos, analgésicos, alcohol, vendas).
- Material de curación y cubre bocas.
- Comida para bebé, leche en polvo y pañales.
- Toallas sanitarias, jabón de baño, cepillos dentales, papel higiénico.
- Lámparas con baterías.

Puntos de recepción:

- Periódico **Excelsior**, Bucarellí, colonia Juárez
- Cruz Roja Mexicana, Luis Vives 200, colonia Los Morales Polanco, Miguel Hidalgo. Tel. 1084 4900



**SE DESBORDA EL SOCORRO**

La embajada del país caribeño fue insuficiente para recibir los víveres donados por capitalinos.

Foto: Especial



**RÍOS DE  
SOLIDARIDAD**

La sede de la Cruz Roja Mexicana, en Polanco, comenzó a recibir el apoyo para el pueblo haitiano, que será enviado en las próximas horas, en un buque de la Secretaría de Marina, a la zona de desastre.

Foto: David Solís